Otra colisión múltiple entre cinco coches, en la autopista A-7 a su paso por Llinars, se saldó con una persona muerta y tres con heridas leves

Un joven de 17 años de Sant Quirze Safaja muere en accidente en Argentona

JOSÉ MAS

n joven de 17 años, vecino de Sant Quirze Safaja, que viajaba como ocupante en un turismo, perdía la vida a primera hora de la mañana del pasado domingo, en un accidente de circulación que se producía en la autopista de la costa, C-32.

El accidente tenía lugar sobre las ocho menos cuarto de la mañana, a la altura del punto kilométrico 98 de la citada autopista. Según informaron los Mossos de Tráfico, el coche en el que viajaba la víctima, Alexandre T.M., un Suzuki, matrícula de Barcelona, por causas que se desconocen se salía de la calzada. El conductor del turismo resultó ileso.

El mismo domingo, poco antes de las cinco y media de la madrugada se producía otro accidente mortal en la autopista A-17, en el que perdía la vida otro pasajero de un turismo con matrícula francesa. El accidente se producía a la altura del punto kilométrico 122, a la salida del área de descanso de Llinars, en el carril dirección Barcelona, al colisionar en cadena cinco vehículos. El fallecido, **Jean Joseph P.**, de 40 años de edad, viajaba en un turismo Peugeot 306. Otros tres pasajeros de este coche sufrieron lesiones leves.

Efectivo despliegue de todos los cuerpos de seguridad en busca de un disminuido desaparecido

SANT CELONI. Más de cincuenta miembros de los distintos cuerpos de seguridad de Sant Celoni, Policía Local, Mossos d'Esquadra, Cruz Roja, Bomberos y Protección Civil, participaron activamente, durante toda la tarde del pasado lunes, en la búsqueda y localización de un hombre residente en el Geriátrico Verge del Puig de la población. Juan D.M., de 53 años de edad, había sido echado en falta en dicho centro sobre las doce y media del mediodía y el hecho fue puesto en conocimiento de la policía una hora y media después, al comprobar que no regresaba. Los agentes y voluntarios, iniciaron, en una docena de vehículos, una exhaustiva búsqueda en una amplia zona que abarcó los términos municipales de

La operación de búsqueda se inició tras concentrarse todos los efectivos de los cuerpos de seguridad en la sede de la Policía Local.

Sant Celoni, Palautordera, Campins y Mosqueroles. El dispositivo, que según los responsables municipales funcionó a la perfección, daba sus frutos poco antes de las ocho y media de la noche cuando Juan D. era localizado sano y salvo, con apenas pequeñas contusiones en las rodillas, en una zona boscosa entre Can Draper y la Font de Bocs, próximo a Olzinelles y a la autopista A-7. Tras ser reconocido en el Hospital regresó a la residencia geriátrica, según informó nuestro corresponsal **Jordi PURTÍ**.

Dos accidentes muy graves en la autovía de Vic con tres heridos

Tres personas resultaban heridas de diversa consideración la tarde del miércoles de la pasada semana, en dos accidentes que se producían en la autovía de Vic, a su paso por Aiguafreda y La Garriga, respectivamente.

El primer accidente se producía a las cinco de la tarde, en el punto kilométrico 42, a su paso por la localidad de Aiguafreda. Un turismo Fiat Bravo, con matrícula de Barcelona se salía de la calzada, chocando contra la valla protectora de la carretera. A consecuencia del choque, el conductor del turismo, Roc L.C., de 47 años de edad y vecino de Caldes, resultó herido muy grave, quedando atrapado en el interior del vehículo. Tras ser rescatado por los Bomberos fue trasladado en helicóptero al Hospital General de Catalunya. Cinco horas después, a las diez de la noche, otro accidente de similares características se saldaba con dos heridos, en La Garriga. Según informaron los Mossos d'Esquadra, un turismo Renault Megane con matrícula española se salía de la calzada, volcando a la altura del punto kilométrico 32, junto a la Gasolinera Total. Una de las pasajeras del coche, Maria Glòria M.S., de 23 años de edad resultó herida grave, mientras que su acompañante, Jordi S.C., de 22 años sufrió lesiones leves, siendo ambos asistidos en el Hospital General de Granollers, J.M.

